



El banco alemán BayernLB publicó un informe sobre Bitcoin frente al oro en el que predice un gran saldo para la criptomoneda en 2020.

El 1 de octubre, el banco BayernLB, con sede en Múnich, publicó su último [informe de investigación](#) que parece sugerir que el siguiente efecto de reducción a la mitad de Bitcoin aún no se ha incluido en su precio actual de alrededor de 8300 dólares.

El banco alemán explica que el oro ha tenido que ganar su alta relación «stock-to-flow» «*de la manera difícil en el transcurso de milenios*». Bitcoin, por otro lado, muy probablemente obtendrá una relación stock-flow similar a la del oro en el siguiente año, según predice el informe.

El analista senior de FX en el Bayerische Landesbank y autor del informe de investigación, Manuel Andersch, identifica la relación stock-flow de un activo como una forma de cuantificar la «dureza» del activo, y dijo:

*«Históricamente hablando, ha sido invariablemente el producto con la mayor proporción de existencias a flujo en esa coyuntura, que se ha utilizado como dinero porque esto permitió la mejor transferencia de valor a lo largo del tiempo».*

La relación stock-flow de un producto básico como el oro es el monto del activo que se mantiene en reservas, dividido por el monto del activo producido anualmente.

El autor concluye el informe observando el precio futuro de Bitcoin, diciendo que la relación stock-flujo de Bitcoin seguramente aumentará drásticamente en mayo de 2020, y agregó:

*«Si la relación stock-flow de mayo de 2020 para Bitcoin se incluye en el modelo, surge un precio vertiginoso de alrededor de 90 mil dólares. Esto implicaría que el próximo efecto de reducción a la mitad apenas ha sido incluido en el precio actual de Bitcoin de aproximadamente 8,000 dólares».*



Sin embargo, no todos están de acuerdo con estas predicciones. Anteriormente, el analista Peter Schiff volvió a atacar a Bitcoin, luego de caer de 9,700 dólares a 7,990 en cuestión de horas. El crítico de Bitcoin aseguró que el derroche de 1,800 dólares fue solo el comienzo y dijo:

*«Bitcoin finalmente se ha roto por debajo de la línea de soporte del gran triángulo descendente que ha estado formando durante meses. Este es un patrón técnico muy bajista, y confirma que se ha establecido una cima importante. El riesgo es alto para un descenso rápido de hasta 4,000 dólares o menos».*